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----- Acta n.º 33 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e um dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e onze, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais (CRGM) da 

Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Luís 

António Sousa Pinto dos Santos, tendo igualmente comparecido a Senhora Deputada Municipal 

Maria Lúcia Braga Araújo, em representação do PSD, e o Senhor Deputado Municipal Sidónio 

Carvalho da Cruz Ferreira Simões, em representação do CDS-PP e o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU. ------------------------------------------------------- 

 ----- O Senhor Deputado Municipal Rui António de Almeida Marinha, em representação do PS, 

não esteve presente na reunião. ---------------------------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezanove 

horas, com a seguinte Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------- 

Ponto 1 – ANÁLISE DA ORDEM DE TRABALHOS DA SESSÃO ORDINÁRIA DE FEVEREIRO: -------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia deu conhecimento aos elementos presentes da Ordem 

do Dia da Sessão Ordinária do mês de Fevereiro: ---------------------------------------------------- 

Período de Antes da Ordem do Dia: ------------------------------------------------------------------- 

1. Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do art.º 34.º do RAMA. ------------------- 

Período da Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------------------------- 

1. Apreciação da Informação do Presidente da Câmara sobre a actividade da Câmara Municipal, 

de acordo com o estabelecido na alínea e) do n.º 1 do art.º 3.º do Regimento da Assembleia 

Municipal de Anadia (RAMA); -------------------------------------------------------------------------- 

2. Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal sobre a 

implantação/construção da futura Escola Básica e Secundária de Anadia.-------------------------- 

Período de Intervenção do Público: ------------------------------------------------------------------- 

Período de Intervenção do Público nos termos do art.º 36.º do RAMA.------------------------------ 

Ponto 2 – OUTROS ASSUNTOS: ----------------------------------------------------------------------- 

COMEMORAÇÕES DO 37.º ANIVERSÁRIO DO 25 DE ABRIL: ----------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal propôs aos elementos presentes que este 

ano e em virtude de o dia 25 de Abril coincidir com a 2.ª feira de Páscoa, as comemorações não 

se realizem como habitualmente, mantendo-se no entanto os Colóquios “25 de Abril – A 

Assembleia Municipal na Escola”. ---------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal João Morais (CDU) interveio afirmando que a Páscoa é ao 

Domingo e que deveriam manter-se as comemorações nos mesmos moldes dos anos 

anteriores.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Seguidamente tomou a palavra o Senhor Deputado Municipal Sidónio Simões (CDS-PP) 

defendendo que as pessoas já não aderem a esta forma de comemorar o evento e que os 
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custos do desfile serão elevados, pelo que se a Câmara tiver hipóteses de, sem grandes custos, 

efectuar uma actividade cultural a desenvolver nas escolas e nos espaços culturais seria melhor.  

----- Sobre a matéria colocada a discussão o Senhor Presidente da Assembleia Municipal referiu 

concordar com a opinião anteriormente manifestada, realçando que se as pessoas não vêm ao 

nosso encontro teremos de ser nós a irmos ao encontro delas, sugerindo a elaboração de um 

desdobrável a distribuir por todos os Munícipes, relembrando a Revolução de Abril. -------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal João Morais (CDU) propôs a realização de colóquios 

semanais nas freguesias, posição que mereceu a concordância do Deputado Municipal Sidónio 

Simões (CDS-PP). -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal interveio alertando os presentes para a 

dificuldade de juntar elementos, quer do Corpo de Bombeiros quer da Banda de Música, em 

número suficiente para a realização do desfile e informou que, em virtude de as duas semanas 

anteriores ao dia 25 de Abril coincidirem com as férias escolares, os colóquios terão de ser 

realizados posteriormente. ----------------------------------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

Luís António Sousa Pinto dos Santos, declarou encerrada a reunião, pelas dezanove horas e 

quarenta minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Coordenador Técnico responsável pelo apoio administrativo à Assembleia 

Municipal, redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(Luís António Sousa Pinto dos Santos) 

 

A Representante do GM/PSD       - 

(Maria Lúcia Braga Araújo) 

 

O Representante do GM/CDS-PP                         - 

(Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões)        

 

O Representante do GM/CDU                              - 

(João Alves Morais)        

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


